

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 7 TA 2017/2018

14711149 - ? SEPTA ARYANI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	alhamdulillah sudah baik, kepada penunggu pasien tidak usah mengucapkan salam karena non muslim, posisi menalqin sebaiknya dengan duduk dan lebih tenang ya
IPM 2	tidak mrespon kondisi kesakitan pasien.. ax belum lengkap.. saat periksa fokus diperiksa.. tidak disambi nulis hasil px.. cara px konjungtiva belum terlihat konjungtiva.. menariknya kurang ke bawah... rapikan kembali alat yg telah digunakan.. baik komunikasi selama proses px. px fisik dg riwayat pasien ada perdarahan dari jalan lahir dapat dilengkapi px gyn.. px penunjang bisa dilengkapi pp test.. tumor rahim yg mana de? KET dikuret de?
IPM 3	masih pake bhs sulit, suspect. dd kurang tepat: bells palsy, tidak ada gejala ke arah sana. saat pasien nanya saya stroke apa ?? dijawab stroke hemoragik, pemb darah ada yg pecah, pdhl di dx tdk ada stroke hemoragik. dr px fisik tidak ada gejala hemoragik sama sekali. perlu belajar lg tentang tanda2 kardinal stroke hemoragik. tidak ditanya riwayat tensi dulu. dx stroke tapi obat dikasih metilprednisolon
IPM 4	Dx kurang tepat, harusnya syok hipovolemik ec DHF grade III / DSS fase kompensata. lakukan ya pemasangan O2nya jangan hanya disebutkan saja. sirkulasi: tidak hanya mengecek nadi, tapi cek tensi juga, raba akralnya, periksa CRTnya. fiksasi infus kurang kuat. perhitungan tetesan infus masih kurang tepat.
IPM 5	nama pemeriksaan kurang lengkap, diagnosis kurang lengkap, harus jelas tulang yang fraktur apa, dimana, regio apa, kanan atau krir, ada dislokasi atau tidak, prinsip bidai oke, tetapi sebaiknya sisa pembabatan dirapikan sehingga tidak "pating selarah" dan tertarik kemana2, obat oke, edukasi oke
IPM 6	anamnesis masih kurang mendalam.kalau pemeriksaan psikiatri itu langsung diperiksa aja dek, tidak usah kelamaan mengajak kenalan. diajak ngobrol biasa saja tidak nyambung masa diajak hitung2an dek? pemeriksaan psikiatri benar 6. Dx dan DD salah. edukasi kurang lengkap. Terapi salah dan waktu habis.
IPM 8	tidak melakukan pemeriksaan st generalis dan abd lsg, tapi trus tanya ada perut menggebung, dx benar. pasang duk steril dulu baru desinfeksi nya? step yang lain sudah oke